

## PRESSEMITTEILUNG

### Kunstversteigerung für guten Zweck

Singen, 28. Mai 2019 – Versteigerung einiger Bilder der Ausstellung „Geschwindigkeit in Form und Farbe“ bringt 3.000 €: Kinderheim Peter und Paul und Hospiz- und Palliativzentrum freuen sich über Spende.

Die Kunstaussstellung „Geschwindigkeit in Form und Farbe“ im Autohaus Bach wurde am Samstag, den 12. Mai 2019 mit der Versteigerung vieler Kunstwerke feierlich abgeschlossen. Drei Wochen hatten Kunstkenner und Automobilfreunde Zeit, sich die öffentliche Ausstellung in den Räumlichkeiten im Autohaus Bach anzuschauen und an der Versteigerung mitzubieten.

Der Künstler Rainer Schoch hatte sich dazu entschlossen, seine ausgestellten Bilder für den guten Zweck zu versteigern; der Idee hatte sich die Künstlerin Simone Alert angeschlossen und ebenfalls ein Bild zur Verfügung gestellt.

Insgesamt waren bei der Versteigerung der Bilder durch den Käufer Herr Veit 3.000€ zusammen gekommen. Der Erlös fließt nun zu gleichen Teilen an das Kinderheim Peter und Paul in Singen sowie an das Hospiz- und Palliativzentrum Horizont.

Warum gleich zwei Projekte sich über die Spende freuen können, erklärt Klaus Bach so: „Wir haben uns gedacht, dass beide Organisationen unsere Unterstützung verdienen“. Wolfgang Lerch, Inhaber der Kunstgalerie Lerch in Stein am Rhein, hatte die Kunstaussstellung zusammen mit Klaus Bach initiiert und freute sich über die Spendensumme. „Das machen wir wieder“.



(Versteigerung für den guten Zweck: Klaus Bach (Autohaus Bach), Wolfgang Heintschel (Horizont gGmbH), Jürgen Napel (Kinderheim Peter und Paul) und Wolfgang Lerch (Galerie Lerch Stein am Rhein, stellvertretend für die Künstler; Bild: L. Bammel)

### **Zum Hospiz- und Palliativzentrum Horizont:**

Unter der Trägerschaft vom Caritasverband Singen-Hegau e.V. und dem Diakonischen Werk des Evangelischen Kirchenbezirks Konstanz baut das Hospiz- und Palliativzentrum Horizont derzeit an einem landesweit einzigartigen Kompetenzzentrum für die Themen Sterben, Tod und Trauer. Gemeinsames Ziel ist, den Menschen in der Region eine lebenswerte, menschenwürdige letzte Lebensphase in der Nähe ihrer Angehörigen und ihres sozialen Umfeldes zu ermöglichen.

Im Rahmen des Kompetenzzentrums entsteht in Singen zudem das erste stationäre Hospiz im Landkreis Konstanz mit neun Plätzen. Der Neubau dazu befindet sich derzeit in der letzten Bauphase; die Einweihung des Neubaus wird am 20. Juli 2019 gefeiert. Die ersten Hospizgäste werden im September das Hospiz beziehen können.

### **Herausgegeben von:**

#### **Horizont – Ökumenisches Hospiz- und Palliativzentrum im Landkreis Konstanz gemeinnützige GmbH**

Öffentlichkeitsarbeit und Fundraising

Lisa Bammel

Erzbergerstraße 25

78224 Singen

Telefon 07731-969 70 171

E-Mail [kommunikation@horizont-hospizzentrum.de](mailto:kommunikation@horizont-hospizzentrum.de)

Website [www.horizont-hospizzentrum.de](http://www.horizont-hospizzentrum.de)

Spendenkonto bei der Sparkasse Hegau-Bodensee: DE 04 6925 0035 1055 1526 62